

ANTARA GELAR SERAH TERIMA JABATAN KABIRO KUALA LUMPUR DI KEDUBES RI MALAYSIA



Perum LKBN ANTARA menggelar kegiatan serah terima jabatan (Sertijab) Kepala Biro Kuala Lumpur Perum LKBN ANTARA, sebagai alih tugas yang dilakukan oleh Agus Setiawan kepada Virna Puspa Setyorini, yang dilaksanakan *hybrid* secara daring melalui Zoom dan luring di Kedutaan Besar Republik Indonesia di

Kuala Lumpur, Malaysia pada Senin (30/5).

Acara ini dihadiri oleh Wakil Duta Besar RI untuk Malaysia Rossy Verona, Redaktur Senior Kantor Berita Malaysia BERNAMA Ravi Paul, jajaran Direksi Perum LKBN ANTARA, Jajaran Koordinator Fungsi dan Atase Teknis Kedutaan Besar Republik Indonesia di Kuala Lumpur, jajaran struktural Perum LKBN ANTARA serta Kepala Biro Provinsi ANTARA.

Kegiatan serah terima jabatan (Sertijab) Kepala Biro Kuala Lumpur tidak hanya menjadi sejarah bagi Kantor Berita ANTARA tetapi juga menjadi jejak kerjasama distribusi informasi antara kantor berita nasional Indonesia dan Malaysia, sebagaimana yang dikatakan dalam sambutan Direktur Pemberitaan Akhmad Munir yang hadir secara langsung di Kedutaan Besar Republik Indonesia di Kuala Lumpur.

"Kami memang selalu meningkatkan koresponden ANTARA di Malaysia ini karena kami menganggap Malaysia selain sebagai tetangga serumpun dan punya banyak ikatan persaudaraan dengan Indonesia, kami menilai banyak potensi-potensi yang perlu dikembangkan untuk kerja sama bilateral antara Malaysia dan Indonesia," ujar Munir.

Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dalam sambutannya mengapresiasi bantuan Kedutaan Besar Republik Indonesia di Kuala Lumpur kepada Biro Kuala Lumpur Perum LKBN ANTARA.

"Terima kasih yang luar biasa kepada Kedutaan Besar Republik Indonesia di Kuala Lumpur, yang terus senantiasa menjadi pendamping dan pendukung Biro dan Kepala Biro Perum LKBN ANTARA di Kuala Lumpur," ungkap Meidyatama.

Biro Kuala Lumpur merupakan salah satu biro luar negeri yang menjadi perhatian khusus bagi Perum LKBN ANTARA.

"Namun Kuala Lumpur adalah salah satu perwakilan kami yang sangat strategis dan menjadi prioritas" ujar Meidyatama.

(Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)